

José Mujica avec une proposition d'intégration pour l'Amérique latine



La Havane, 17 janvier, (RHC)- L'ancien président uruguayen José Mujica fait la promotion auprès des dirigeants sud-américains d'une proposition d'intégration à long terme pour la région.

Son initiative a été présentée aux présidents de l'Argentine, du Brésil et du Chili, qu'il a rencontrés au cours des deux dernières semaines, rapporte le média uruguayen En Perspectiva, dans son édition en ligne.

José Mujica promeut, entre autres, la libre circulation des citoyens sans passeport dans toute l'Amérique Latine, l'autorisation pour les professionnels d'exercer dans la région sans avoir à valider leurs qualifications et des initiatives de coordination scientifique, entre autres.

L'hebdomadaire local Búsqueda ajoute que l'ex-président uruguayen souhaite soumettre son projet à l'examen du président de l'Uruguay, Luis Lacalle Pou, du président de la Colombie, Gustavo Petro, et de l'Équateur, Guillermo Lasso, entre autres personnalités du continent, à qui il enverra l'initiative par écrit.

Nous souhaitons mettre à l'ordre du jour une politique d'intégration à long terme, a déclaré José Mujica à En Perspectiva.

À cette occasion, il a affirmé que "rassembler nos faiblesses pour nous défendre n'est pas une question de gauche ou de droite", mais "d'être ou de ne pas être dans le monde à venir".

Dans ce sens, il a appelé à l'unité pour défendre la souveraineté des nations de la région.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310753-jose-mujica-avec-une-proposition-dintegration-pour-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba